

Conditions of participation and Privacy notice for the Community contribution competition Version: June 2026	Teilnahmebedingungen und Datenschutzhinweise für das Community Contribution-Gewinnspiel Version: June 2026
This Participation and Privacy Information (hereinafter collectively referred to as the "Terms of Participation") apply to participation in our Community contribution contest (hereinafter referred to as "Competition"). The terms and conditions of participation contain conditions, including rules for participation, information on prizes and on the processing of participants' data and their rights of objection and withdrawal. The terms used are not gender-specific.	Diese Teilnahmebedingungen und Datenschutzhinweise (nachfolgend zusammenfassend bezeichnet als "Teilnahmebedingungen") gelten für die Teilnahme an unserem Community Contribution-Gewinnspiel (nachfolgend bezeichnet als "Gewinnspiel"). Die Teilnahmebedingungen enthalten Regeln, u.a. für die Teilnahme, Hinweise zu den Gewinnen und zur Verarbeitung der Daten der Teilnehmer und deren Widerspruchs- sowie Widerrufsrechten. Die verwendeten Begriffe sind nicht geschlechtsspezifisch.
Organization Checkmk GmbH Kellerstraße 27 81667 Munich Imprint: https://checkmk.com/imprint Email address: community@checkmk.com Sponsors are not the organizers of the Competition and are not responsible for its organization and execution, except in the case of their own legally established responsibility, e.g. in the case of processing of personal data of participants.	Veranstalter Checkmk GmbH Kellerstraße 27 81667 München Impressum: https://checkmk.com/de/impressum E-Mail-Adresse: community@checkmk.com Sponsoren sind nicht Veranstalter des Gewinnspiels und nicht verantwortlich für dessen Veranstaltung und Durchführung, außer im Fall eigener gesetzlich bestimmter Verantwortlichkeit, z. B. im Fall der Verarbeitung personenbezogener Daten der Teilnehmer.
1. Reference to the announcement of the Competition Details on the conditions for participation, actions to be taken, the duration of the	1. Verweis auf die Gewinnspielankündigung Details zu den Teilnahmevoraussetzungen, vorzunehmenden Handlungen, der Laufzeit des Gewinnspiels, einzelnen Abschnitten des

Competition, individual sections of the Competition and any prizes may additionally be derived from the descriptions provided to the participants within the context of the Competition. These detailed descriptions take precedence over these Terms of Participation.	Gewinnspiels und etwaigen Gewinnen, können sich zusätzlich aus den Beschreibungen, die den Teilnehmern im Rahmen des Gewinnspiels zur Verfügung gestellt werden, ergeben. Diese Detailbeschreibungen haben Vorrang vor den Teilnahmebedingungen.
2. Definition of the term "Content(s)" For the purposes of these Terms of Participation, "Content(s)" means all content and information uploaded, entered or otherwise communicated by participants in the Competition, such as comments, opinions, text, photographs, graphics, videos, or code.	2. Definition des Begriffs "Inhalte" "Inhalte" im Sinne dieser Teilnahmebedingungen sind alle von den Teilnehmern im Rahmen des Gewinnspiels hochgeladenen, eingegebenen oder anderweitig mitgeteilten Inhalte und Informationen wie z. B. Kommentare, Texte, Fotos, Grafiken oder Videos.
3. Age restriction Participation is only possible from the age of 18.	3. Altersbeschränkung Die Teilnahme ist erst ab Vollendung des 18ten Lebensjahres möglich.
4. Territorial scope Participation is possible worldwide.	4. Räumlicher Geltungsbereich Die Teilnahme ist weltweit möglich.
5. Further criteria for eligibility The following entry requirements and restrictions apply to our Competition: Participants must either be a) registered users of forum.checkmk.com (" Checkmk Community Members "), or b) registered users of translate.checkmk.com , or c) users who participate in work together with Checkmk employees with regard to (i) product research via an interview, or (ii) docs.checkmk.com translations, or d) people contributing Checkmk features in agreement with the Checkmk team in the form of code to Checkmk via https://github.com/Checkmk/exchange.checkmk.com . Participation is only possible for such Checkmk Community Members (see a) above) that have not violated the Checkmk Forum Code of Conduct, available at https://forum.checkmk.com/faq or, if applicable with regard to a) to d) above, the following contribution guidelines:	5. Weitere Teilnahmebedingungen Für unser Gewinnspiel gelten die folgenden Teilnahmevoraussetzungen bzw. Teilnahmebeschränkungen: Teilnehmer müssen entweder a) registrierte Nutzer von forum.checkmk.com („ Checkmk-Community-Mitglieder “), b) registrierte Nutzer von translate.checkmk.com sein, c) Nutzer, die (i) im Rahmen einer Befragung zur Produktforschung (Interview) oder (ii) bei Übersetzungen für docs.checkmk.com , mit Mitarbeitern von Checkmk zusammenarbeiten zusammenarbeiten, oder d) Personen sein, die in Abstimmung mit dem Checkmk Team Beiträge in Form von Code zu Checkmk über https://github.com/Checkmk/exchange.checkmk.com beisteuern. Eine Teilnahme ist nur für solche Checkmk-Community-Mitglieder möglich (siehe a) oben), die nicht gegen den Checkmk Forum Code of Conduct verstoßen haben, verfügbar unter https://forum.checkmk.com/faq oder, sofern im Hinblick auf die obigen Punkte a) bis d) zutreffend, die folgenden Richtlinien für

• GitHub: https://github.com/Checkmk/checkmk/blob/master/CONTRIBUTING.md • General Contribution Guidelines: https://forum.checkmk.com/pub/checkmk-contribution-guidelines <u>Submission of contributions:</u> Participation in the Competition requires the submission of contributions on the respective platform as stated in a) to d) and as further specified in Annex 1. <u>Exclusion of employees and other involved parties:</u> Excluded from participation are our employees and the employees of our Sponsor(s) who are or were involved in the creation or execution of this Competition, as well as their spouses or life partners, parents, children, siblings or persons living in the same household, if they were or should have been aware of the aforementioned involvement of the employees in the Competition.	Beiträge: • GitHub: https://github.com/Checkmk/checkmk/blob/master/CONTRIBUTING.md • Allgemeine Richtlinien für Beiträge: https://forum.checkmk.com/pub/checkmk-contribution-guidelines <u>Einreichung von Beiträgen:</u> Die Teilnahme am Gewinnspiel setzt die Einreichung bzw. den Upload von Beiträgen auf der jeweiligen Plattform wie in a) bis d) angegeben und in Anhang 1 näher beschrieben, voraus. <u>Ausschluss von Mitarbeitern und anderen Beteiligten:</u> Von der Teilnahme ausgeschlossen sind unsere Mitarbeiter und die Mitarbeiter unserer Sponsoren, die mit der Erstellung oder Abwicklung dieses Gewinnspiels beschäftigt sind oder waren, sowie deren Ehe- oder Lebenspartner, Eltern, Kinder, Geschwister oder im gleichen Haushalt lebende Personen, sofern diesen die vorgenannte Befassung der Mitarbeiter mit dem Gewinnspiel bekannt war oder hätte bekannt sein müssen.
6. Start and end of the Competition The Competition begins on June 17, 2026, and ends on November 20, 2026 ("Raffle Period"). We reserve the right, without prejudice to the rights of previous participants and in compliance with reasonableness criteria, to prematurely terminate or adjust the Competition with effect for the future without stating reasons, in particular due to external circumstances and constraints, or to adjust these Terms of Participation. External circumstances and constraints include, in particular, technical problems, legal changes or mandatory measures by third parties that are beyond our control.	6. Beginn und Ende des Gewinnspiels Das Gewinnspiel beginnt am 17. Juni 2026 und endet am 20. November 2026 ("Gewinnspielzeitraum"). Wir behalten uns vor, das Gewinnspiel unbeschadet der Rechte der bisherigen Teilnehmer und unter Beachtung von Zumutbarkeitskriterien, ohne Angabe von Gründen, insbesondere aufgrund von äußeren Umständen und Zwängen, mit Wirkung für die Zukunft vorzeitig zu beenden, anzupassen oder diese Teilnahmebedingungen anzupassen. Zu den äußeren Umständen und Zwängen gehören vor allem technische Probleme, gesetzliche Änderungen oder nicht in unserem Einflussbereich liegende und zwingende Maßnahmen Dritter.
7. Information on prizes In the following, we inform the participants about the prizes and their modalities.	7. Angaben zu Gewinnen Nachfolgend klären wir die Teilnehmer über die von uns verlosteten Gewinne sowie deren Modalitäten auf:

<u>Price overview:</u> • 1st place - Flipper Zero + Checkmk Branded GOT BAG backpack • 2nd place - Pebble 2 watch + Checkmk Branded GOT BAG backpack • 3rd place - Fairphone Fairbuds XL + Checkmk Branded GOT BAG backpack • 4th to 8th place - Raspberry Pi + Checkmk Branded GOT BAG backpack • 9th to last place - Checkmk Branded GOT BAG backpack The physical prizes stated above only apply for winners in the European Union or the United States. Winners in other countries will be provided with a digital certificate of the same value. <u>Determination of winners:</u> The winners will be determined during a special recorded Community Call on November 25th, 2026. The specific time will be announced in advance in the Checkmk Forum. using an electronic randomizer. Selection will proceed in descending order of the aforementioned prize rankings, starting with number 1. The odds of winning depend on the total number of valid draws collected until the deadline specified in Section 6. To ensure a fair distribution of the prizes, each participant is eligible to win only one prize. Immediately upon a participant's draw being selected by the electronic randomizer and a prize being awarded, all remaining draws assigned to that specific participant will be voided and removed from the pool for the remainder of the Competition. .	<u>Preisübersicht:</u> • 1. Platz - Flipper Zero + Checkmk Rucksack der Marke GOT BAG • 2. Platz - Pebble 2 Smartwatch + Checkmk Rucksack der Marke GOT BAG • 3. Platz - Fairphone Fairbuds XL + Checkmk Rucksack der Marke GOT BAG • 4. bis 8. Platz - Raspberry Pi + Checkmk Rucksack der Marke GOT BAG • 9. Platz bis letzter Platz - Checkmk Rucksack der Marke GOT BAG Die oben genannten physischen Preise gelten nur für Gewinner in der Europäischen Union oder den Vereinigten Staaten. Gewinnern in anderen Ländern wird ein digitales Zertifikat im gleichen Wert ausgestellt. <u>Bestimmung der Gewinner:</u> Die Gewinner werden während eines aufgezeichneten Community Calls am 25. November 2026 mithilfe eines elektronischen Zufallsgenerators ermittelt. Die genaue Uhrzeit wird vorab im Checkmk Forum bekannt gegeben. Die Auswahl erfolgt in absteigender Reihenfolge der oben genannten Plätze der Preise, beginnend mit der Nummer 1. Die Gewinnchancen hängen von der Gesamtzahl der bis zu der in Ziffer 6 genannten Frist gesammelten gültigen Lose ab. Um eine faire Verteilung der Preise zu gewährleisten, kann jeder Teilnehmer nur einen Preis gewinnen. Unmittelbar nachdem ein Los eines Teilnehmers durch den elektronischen Zufallsgenerator ausgewählt und ein Preis vergeben wurde, werden alle verbleibenden Lose dieses Teilnehmers ungültig und für den Rest des Gewinnspiels aus dem Pool entfernt.
8. Notification of winners and entitlement to a prize Winners will be notified in a timely manner through the specified contact channel (e.g., email).	8. Gewinnerbenachrichtigung und Gewinnanspruch Die Gewinner werden zeitnah über den angegebenen Kontaktweg benachrichtigt (z. B. E-Mail).

Winners must respond to the prize notification within four (4) weeks. Within a further four (4) weeks, winners must collect their prize or otherwise claim it. In the event of inability to comply, please contact us so that we can make an alternative appointment, if possible and reasonable. The participants are responsible for the correctness of the contact data provided. If winners cannot be notified due to incomplete or incorrect contact data, the prize is forfeited. Unless stated otherwise in these Terms of Participation, there is no (cash) alternative to the prizes, and prizes are non-transferable and non-exchangeable.	Die Gewinner müssen sich innerhalb von vier (4) Wochen auf die Gewinnbenachrichtigung zurückmelden. Innerhalb von weiteren vier (4) Wochen müssen die Gewinner ihren Gewinn abholen bzw. anderweitig geltend machen. Im Fall der Verhinderung bitten wir um eine Rückmeldung, damit wir, sofern möglich und zumutbar, einen alternativen Termin vereinbaren können. Die Teilnehmer sind für die Richtigkeit der angegebenen Kontaktdaten verantwortlich. Falls Gewinner aufgrund unvollständiger oder falscher Kontakt- daten nicht benachrichtigt werden können, entfällt der Gewinnanspruch. Eine Auszahlung der Gewinne in bar oder in Sachwerten, deren Tausch oder Übertragung auf andere Personen ist nicht möglich.
9. Participants' responsibility The participants are responsible for the Contents they publish in the context of the Competition. Participants must ensure that they have the necessary rights to use the Content for participation in this Competition and that their use within the scope of these Terms of Participation does not violate legal regulations, morality and/or the rights of third parties. We are not responsible for the behaviour and the content published by the participants within the context of the Competition and do not adopt it as our own. <u>Exclusion in the event of misuse:</u> We reserve the right, at any time and without notice, to exclude any participant from participation in the Competition who, without express permission, uses multiple email addresses or the like to increase their chances of winning, technically manipulates the Competition or the operation of the game, or otherwise violates these Terms of Participation or the law, subject to reasonable criteria. <u>No bothering of other Persons:</u> The participants may not bother other persons within the context of the Competition. For example, any messaging, forwarding or	9. Verantwortlichkeit der Teilnehmer Die Teilnehmer sind für die von ihnen im Rahmen des Gewinnspiels publizierten Inhalte verantwortlich. Die Teilnehmer haben sicherzustellen, dass ihnen an den Inhalten die notwendigen Nutzungsrechte für die Teilnahme an diesem Gewinnspiel zustehen und deren Nutzung im Rahmen dieser Teilnahmebedingungen nicht gegen gesetzliche Vorschriften, die guten Sitten und/oder gegen Rechte Dritter verstößt. Wir sind für das Verhalten und die im Rahmen des Gewinnspiels durch die Teilnehmer publizierten Inhalte nicht verantwortlich und machen uns diese nicht zu eigen. <u>Ausschluss bei Missbrauch:</u> Wir behalten uns das Recht vor, Teilnehmer, die ohne, dass dies ausdrücklich erlaubt ist, mehrere E-Mail-Adressen, oder Dergleichen zur Erhöhung der Gewinnchancen verwenden, das Gewinnspiel oder den Spielablauf technisch manipulieren oder anderweitig gegen diese Teilnahmebedingungen oder das Gesetz verstoßen, jederzeit und ohne Vorankündigung von der Teilnahme an dem Gewinnspiel unter Beachtung der Zumutbarkeitskriterien auszuschließen. <u>Keine Belästigung anderer Personen:</u> Die Teilnehmer dürfen andere Personen im Rahmen des Gewinnspiels nicht belästigen. Zum Beispiel dürfen etwaige Mitteilungs-,

sharing functions may not be used to send messages if it is likely that the recipient will not wish to receive them. <u>Indemnification:</u> As far as claims are made against us because of contents violating the law or official orders, rights of third parties or these Terms of Participation, for which the participants are responsible, the participants shall indemnify us against these claims and support us in defending against them. The indemnification includes all necessary legal defense costs.	Weiterleitungs- oder Teilen-Funktionen nicht für den Versand von Mitteilungen genutzt werden, wenn damit zu rechnen ist, dass deren Erhalt seitens der Empfänger unerwünscht ist. <u>Freistellung:</u> Soweit wir wegen gegen das Gesetz oder behördliche Anordnungen, gegen Rechte Dritter oder gegen diese Teilnahmebedingungen verstoßende Inhalte in Anspruch genommen werden, die von Teilnehmern zu vertreten sind, stellen die Teilnehmer uns von den Ansprüchen frei und unterstützen uns bei der Abwehr der Ansprüche. Die Freistellung umfasst alle erforderlichen Rechtsverteidigungskosten.
10. Use of the Competition entries Participants agree that their contributions may be published by us online (e.g. on websites and in social media) and in print media. This applies to reporting on the Competition, its promotion, and the presentation of the participants' contributions. The publication may occur without temporal or geographical limitation.	10. Nutzung der Gewinnspielbeiträge Die Teilnehmer erklären sich damit einverstanden, dass wir ihre Beiträge in Online- (z. B. auf Webseiten und in Social Media) und Printmedien veröffentlichen dürfen. Das gilt für die Berichterstattung über das Gewinnspiel, dessen Bewerbung und die Präsentation der Teilnehmerbeiträge. Die Veröffentlichung kann zeitlich und örtlich unbeschränkt erfolgen.
11. Mention of the participants of the Competition The names of the participants may be publicly announced in connection with the Competition or presentation of the entries and winners by us in online media (e.g. on websites and in social media) or in print media. Participants may object to this at any time with effect for the future.	11. Nennung der Gewinnspielteilnehmer Die Namen der Teilnehmer können im Zusammenhang mit dem Gewinnspiel oder der Präsentation der Teilnehmerbeiträge durch uns in Onlinemedien (z. B. auf Webseiten und in Social Media) oder in Printmedien öffentlich bekannt gegeben werden. Die Teilnehmer können dem jederzeit für die Zukunft widersprechen.
12. Information on warranty and liability We would like to point out that the Competition and the prizes are voluntary services on our part, for which the same scope of warranty and liability that would apply, for example, to a purchase of the drawn prizes independent of the Competition, does not apply. <u>Warranty limitation for prizes:</u> We shall not be liable, subject to our own fault in accordance with the provisions of the liability notices in these Terms of Participation, for goods and services won which are not offered on the	12. Hinweise zur Gewährleistung und Haftung Wir weisen darauf hin, dass es sich bei dem Gewinnspiel und den Gewinnen um freiwillige Leistungen unsererseits handelt, für die nicht derselbe Gewährleistungs- und Haftungsumfang gilt, wie er beispielsweise bei einem vom Gewinnspiel unabhängigen Erwerb der verlostten Preise gelten würde. <u>Beschränkung der Gewährleistung für Gewinne:</u> Wir haften, vorbehaltlich eigenen Verschuldens nach Maßgabe der Regelungen in den Haftungshinweisen dieser Teilnahmebedingungen, nicht für gewonnene

market by ourselves. In all other respects, the warranty and guarantee conditions of the respective providers of the items and services shall apply, provided that these do not restrict the participants and can be transferred by us to the participants. <u>Differences in prizes:</u> The prizes shown in the description of the Competition may differ from the goods or services presented to the winners, provided that they are equivalent in terms of the prizes described from the point of view of an average participant. According to this, deviations in model, color, etc. may exist. <u>Liability:</u> The following disclaimers and limitations of liability shall apply to our liability for damages, notwithstanding the other statutory conditions for claims. Insofar as our liability is excluded or limited, this shall also apply to the personal liability of our employees, representatives and vicarious agents. We shall be liable for the slightly negligent breach of essential obligations, the breach of which jeopardizes the achievement of the purpose of the contract, or for the breach of obligations, the fulfillment of which is essential for the proper execution of the Competition and on the observance of which the contractual partners regularly rely (so-called cardinal obligations). In this case, however, we shall only be liable for foreseeable damage typical for this type of contract. We shall not be liable for the slightly negligent breach of obligations other than those specified in the preceding sentences. We shall be liable without limitation if the cause of the damage is based on intent or gross negligence. In the case of grossly negligent breach of duty by our vicarious agents, the aforementioned restrictions to the slightly negligent breach of essential obligations shall apply. The above limitations of liability shall not apply in the event of injury to life, limb or health, in the event of a defect following the granting of quality guarantees for the quality of a product	Sachen und Leistungen, die nicht von uns selbst angeboten werden. Im Übrigen gelten die Gewährleistungs- und Garantiebedingungen der jeweiligen Anbieter der Sachen und Leistungen, sofern diese die Teilnehmer nicht einschränken und von uns auf die Teilnehmer übertragen werden können. <u>Abweichungen bei Gewinnen:</u> Die im Rahmen der Gewinnspielbeschreibung gezeigten Gewinne können von den den Gewinnern überreichten Sachen oder Leistungen abweichen, sofern sie im Hinblick auf die beschriebenen Gewinne aus der Sicht eines durchschnittlichen Teilnehmers gleichwertig sind. Nach dieser Maßgabe können Abweichungen hinsichtlich Modell, Farbe, o. ä. bestehen. <u>Haftung:</u> Für unsere Haftung auf Schadensersatz gelten unter Wahrung der sonstigen gesetzlichen Anspruchsvoraussetzungen die folgenden Haftungsausschlüsse und Haftungsbegrenzungen. Soweit die Haftung unsererseits ausgeschlossen oder beschränkt ist, gilt dies auch für die persönliche Haftung unserer Arbeitnehmer, Vertreter und Erfüllungsgehilfen. Wir haften für die leicht fahrlässige Verletzung von wesentlichen Pflichten, deren Verletzung die Erreichung des Vertragszwecks gefährdet, oder für die Verletzung von Pflichten, deren Erfüllung die ordnungsgemäße Durchführung des Gewinnspiels überhaupt erst ermöglicht und auf deren Einhaltung die Vertragspartner regelmäßig vertrauen (sog. Kardinalpflichten). In diesem Fall haften wir jedoch nur für den vorhersehbaren, vertragstypischen Schaden. Wir haften nicht für leicht fahrlässige Pflichtverletzungen, die nicht in den vorstehenden Sätzen genannt sind. Wir haften unbeschränkt, soweit die Schadensursache auf Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit beruht. Im Fall grob fahrlässiger Pflichtverletzung durch unsere Erfüllungsgehilfen gelten die vorgenannten Einschränkungen für die leicht fahrlässige Verletzung von wesentlichen Pflichten. Die vorstehenden Haftungsbeschränkungen gelten nicht bei Verletzung von Leben, Körper
---	---

and in the event of fraudulently concealed defects. The liability under the Product Liability Act remains unaffected. <u>Legal recourse:</u> There is no legal recourse with regard to the drawing of the winners and the evaluation of the contributions.	und Gesundheit, für einen Mangel nach Übernahme von Beschaffenheitsgarantien für die Beschaffenheit eines Produktes und bei arglistig verschwiegenen Mängeln. Die Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz bleibt unberührt. <u>Rechtsweg:</u> Der Rechtsweg ist im Hinblick auf die Ziehung der Gewinner und die Beurteilung der Beiträge ausgeschlossen.
13. Privacy Information We process personal data (also referred to as "Data" below) from the participants of the Competition only in compliance with the relevant data protection regulations and if the processing is necessary for the provision, execution and handling of the Competition (Article 6 (1) (b) GDPR), the participants have consented to the processing (Article 6 (1) (a) GDPR) or the processing serves our legitimate interests in the security of the Competition or the protection of our interests against misuse of the Competition according to Article 6 (1) (f) GDPR. The participant's Data will only be transmitted to other parties if this is necessary for the execution of the Competition (e.g. to send prizes by Sponsor(s) or to technical service providers or agencies commissioned in connection with the Competition) or if a participant has consented to the transmission. In the context of the competition, we inform the participants which of their Data are required for participation. The Data of the participants will be deleted as soon as the Competition has ended and the Data is no longer required to inform the winners or because questions about the Competition can be expected. In general, the Data of the participants will be deleted at the latest six (6) months after the end of the Competition. Winners' Data can be retained for a longer period of time, e.g. in order to answer questions about the prizes or to fulfil the prizes; in this case, the retention period depends on the type of prize and is up to three	13. Datenschutzhinweise Wir verarbeiten personenbezogene Daten (nachfolgend auch als "Daten" bezeichnet) der Teilnehmer des Gewinnspiels nur unter Einhaltung der einschlägigen Datenschutzbestimmungen, soweit die Verarbeitung zur Bereitstellung, Durchführung und Abwicklung des Gewinnspiels erforderlich ist (Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b) DSGVO), die Teilnehmer in die Verarbeitung eingewilligt haben (Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a) DSGVO) oder die Verarbeitung gemäß Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f) DSGVO unseren berechtigten Interessen an der Sicherheit des Gewinnspiels oder dem Schutz unserer Interessen vor Missbrauch dient. Die Daten der Teilnehmer werden nur dann an andere Stellen übermittelt, wenn dies für die Durchführung des Gewinnspiels erforderlich ist (z. B. zum Versand von Gewinnen durch Sponsor(en) oder an im Zusammenhang mit der Durchführung beauftragte technische Dienstleister oder Agenturen) oder ein Teilnehmer in die Übermittlung eingewilligt hat. Wir weisen die Teilnehmer im Rahmen des Gewinnspiels darauf hin, welche ihrer Angaben für die Teilnahme erforderlich sind. Die Daten der Teilnehmer werden gelöscht, sobald das Gewinnspiel beendet ist und die Daten nicht mehr erforderlich sind, um die Gewinner zu informieren oder weil mit Rückfragen zum Gewinnspiel zu rechnen ist. Grundsätzlich werden die Daten der Teilnehmer spätestens sechs (6) Monate nach Ende des Gewinnspiels gelöscht. Daten der Gewinner können länger einbehalten werden, um z. B. Rückfragen zu den Gewinnen zu beantworten oder die Gewinnleistungen zu erfüllen; in diesem Fall richtet sich die Aufbewahrungsdauer nach der Art des

(3) years for items or services, e.g. in order to be able to process warranty claims. Furthermore, the participants' Data may be stored for a longer period of time, e.g. as part of (data protection-compliant) coverage on the Competition in online and offline media or in the case of participation contributions published on social media. Insofar as Data was collected for other purposes as part of the Competition, its processing and storage period shall be governed by the privacy information for this use (e.g. in the case of registration for the newsletter as part of a Competition). If we process your Data or provide additional information on the processing of your Data, we will provide a link to our privacy policy and refer you to this privacy policy. As data subject, you are entitled to various rights under the GDPR, which arise in particular from Articles 15 to 21 of the GDPR and, in the case of Swiss law, in accordance with the Swiss DPA: <u>Right to object:</u> You have the right, on grounds arising from your particular situation, to object at any time to the processing of your Data which is based on point (e) or (f) of Article 6 (1) GDPR, including profiling based on those provisions. Where Data is processed for direct marketing purposes, you have the right to object at any time to the processing of the Data concerning you for the purpose of such marketing, which includes profiling to the extent that it is related to such direct marketing. <u>Right of withdrawal for consents:</u> You have the right to revoke consents at any time. <u>Right of access:</u> You have the right to request	Gewinns und beträgt z. B. bei Sachen oder Leistungen bis zu drei (3) Jahre, um z. B. Gewährleistungsfälle bearbeiten zu können. Ferner können die Daten der Teilnehmer länger gespeichert werden, z. B. im Rahmen einer (datenschutzkonformen) Berichterstattung zum Gewinnspiel in Online- und Offline-Medien oder im Fall von Teilnahmebeiträgen, die in sozialen Medien veröffentlicht werden. Sofern Daten im Rahmen des Gewinnspiels auch zu anderen Zwecken erhoben wurden, richten sich deren Verarbeitung und die Aufbewahrungsdauer nach den Datenschutzhinweisen zu dieser Nutzung (z. B. im Fall einer Anmeldung zum Newsletter im Rahmen des Gewinnspiels). Soweit wir im Übrigen Ihre Daten verarbeiten oder zusätzliche Informationen zu der Verarbeitung Ihrer Daten bereithalten, geben wir einen Link zu unserer Datenschutzerklärung an und verweisen auf diese. Den Teilnehmern stehen als Betroffene nach der DSGVO verschiedene Rechte zu, die sich insbesondere aus Art. 15 bis 21 DSGVO und im Fall des Schweizer Rechts aus dem Schweizer DSG ergeben: <u>Widerspruchsrecht:</u> Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung der Sie betreffenden Daten, die aufgrund von Art. 6 Abs. 1 lit. e oder f DSGVO erfolgt, Widerspruch einzulegen; dies gilt auch für ein auf diese Bestimmungen gestütztes Profiling. Werden die Sie betreffenden personenbezogenen Daten verarbeitet, um Direktwerbung zu betreiben, haben Sie das Recht, jederzeit Widerspruch gegen die Verarbeitung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten zum Zwecke derartiger Werbung einzulegen; dies gilt auch für das Profiling, soweit es mit solcher Direktwerbung in Verbindung steht. <u>Widerrufsrecht bei Einwilligungen:</u> Sie haben das Recht, erteilte Einwilligungen jederzeit zu widerrufen. <u>Auskunftsrecht:</u> Sie haben das Recht, eine
--	---

confirmation as to whether the Data in question will be processed and to be informed of this Data and to receive further information and a copy of the Data in accordance with the provisions of the law. <u>Right to rectification:</u> You have the right, in accordance with the law, to request the completion of the Data concerning you or the rectification of the incorrect Data concerning you. <u>Right to erasure and Right to restriction of processing:</u> In accordance with the statutory provisions, you have the right to demand that the relevant Data is erased immediately or, alternatively, to demand that the processing of the Data is restricted in accordance with the statutory provisions. <u>Right to data portability:</u> You have the right to receive Data concerning you which you have provided to us in a structured, common and machine-readable format in accordance with the legal requirements, or to request its transmission to another controller. <u>Complaint to the supervisory authority:</u> You also have the right, under the conditions laid down by law, to lodge a complaint with a supervisory authority, in particular in the Member State of your habitual residence, place of work or place of the alleged infringement if you consider that the processing of Data relating to you infringes the GDPR. Our Privacy Notice: https://checkmk.com/de/datenschutzhinweis Contact Data Protection Officer: privacy@checkmk.com	Bestätigung darüber zu verlangen, ob betreffende Daten verarbeitet werden und auf Auskunft über diese Daten sowie auf weitere Informationen und Kopie der Daten entsprechend den gesetzlichen Vorgaben. <u>Recht auf Berichtigung:</u> Sie haben entsprechend den gesetzlichen Vorgaben das Recht, die Vervollständigung der Sie betreffenden Daten oder die Berichtigung der Sie betreffenden unrichtigen Daten zu verlangen. <u>Recht auf Löschung und Einschränkung der Verarbeitung:</u> Sie haben nach Maßgabe der gesetzlichen Vorgaben das Recht, zu verlangen, dass Sie betreffende Daten unverzüglich gelöscht werden, bzw. alternativ nach Maßgabe der gesetzlichen Vorgaben eine Einschränkung der Verarbeitung der Daten zu verlangen. <u>Recht auf Datenübertragbarkeit:</u> Sie haben das Recht, Sie betreffende Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, nach Maßgabe der gesetzlichen Vorgaben in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten oder deren Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu fordern. <u>Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde:</u> Sie haben ferner nach Maßgabe der gesetzlichen Vorgaben das Recht, bei einer Aufsichtsbehörde, insbesondere in dem Mitgliedstaat Ihres gewöhnlichen Aufenthaltsorts, Ihres Arbeitsplatzes oder des Orts des mutmaßlichen Verstoßes eine Beschwerde einzulegen, wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen die DSGVO verstößt. Unsere Datenschutzhinweise: https://checkmk.com/de/datenschutzhinweis Kontakt Datenschutzbeauftragte/r: privacy@checkmk.com
--	--

Annex 1 - Procedures for the submission of contributions

I. Earning your draws

Upon the successful registration of a relevant contribution, you will receive a specific amount of sequential draw numbers ("**draws**") (e.g., draw #1 or draws #3–5) as defined in the table below via the specified contact channel (e.g., email). The deadline for the submission of contributions is November 25th, 2026, see also Section 6.

II. Transparent Record-Keeping

We maintain two levels of documentation to ensure the integrity of every draw:

The Internal Registry: A secure, internal ledger that seamlessly pairs participant identities with their draw numbers for prize fulfillment.

The Public Registry: A privacy-first reference sheet, openly shared with participants to track the total participant size and active draw numbers - all while keeping personal identities completely anonymous.

Area	Action	Amount of draws
forum.checkmk.com	Earning the "Community Ally" badge (25+ solutions*) or, if you already have this status, by having 10 solutions* during the Raffle Period	10
	Earning "Community Hero" badge (50+ solutions) or 15 solutions* during the Raffle Period	20
	Earning 7 or more solutions* during the Raffle Period, if you do not yet have aforementioned badges	5
	Driving important discussions that lead to meaningful changes	

	to the Community (for example, contributing code for a redesign of Community elements; significant help in writing policies) as decided by the Community Manager or the Checkmk team *Solution: when a reply of the participant is marked as a solution in a thread in the Forum. Only solutions to other users' questions are counted. Solutions to one's own questions do not count.	3
UX / PM discovery (email, online or in-person interview with Product team)	Interviews > 2 hours (no less than 1 hour at a time) within the Raffle Period	5
Localisation (translate.checkmk.com (UI Translations), emails and other means of communication with the Product team (docs.checkmk.com translation)	- Full UI translation divided by the number of contributors involved - Review of LLM Docs translation until the quality of the translation is good enough to be published as decided by a member of the Checkmk Knowledge Management Team	12 (maximum 3 contributors) 8
Code contributions https://github.com/Checkmk/exchange.checkmk.com https://github.com/Checkmk/a	- Getting your Checkmk feature mainlined (in agreement with the Product team) - Top 10 uploaders** of the Exchange packages	20 for the new contribution, 10 for the update 1 per package (up to 10)

nsible-collection-checkmk.gherai	• Actively contributing to the Checkmk Ansible Collection (as decided by the Collection maintainer) **Top 10 uploaders: Participants who uploaded the most new packages/new versions within the Raffle Period. Should multiple participants share the same number of uploads, the top ten spots will be awarded to those who achieved their total earliest in time.	5
--	---	---

Anhang 1 - Verfahren zur Einreichung von Beiträgen

I. Sichern Sie sich Ihre Lose

Nach erfolgreicher Registrierung eines relevanten Beitrags erhalten Sie über den angegebenen Kontaktweg (z. B. E-Mail) eine bestimmte Anzahl aufeinanderfolgender Losnummern („**Lose**“) (z. B. Los Nr. 1 oder die Lose Nr. 3–5), wie in der folgenden Tabelle definiert.

Die Frist für die Einreichung von Beiträgen ist der **25. November 2026**, siehe auch Ziffer 6.

II. Transparente Protokollierung

Wir führen eine Dokumentation auf zwei Ebenen, um die Integrität jedes Loses zu gewährleisten:

Das interne Register: Ein sicheres, internes Hauptbuch, das die Identität der Teilnehmer nahtlos mit ihren Losnummern für die Gewinnausschüttung verknüpft.

Das öffentliche Register: Ein datenschutzfreundliches Referenzblatt, das offen mit den Teilnehmern geteilt wird, um die Gesamtteilnehmerzahl und die aktiven Losnummern zu verfolgen – während die persönliche Identität dabei vollkommen anonym bleibt.

Bereich	Aktion	Anzahl der Lose
forum.checkmk.com	• Erhalt des Badges „Community Ally“ (25+ Lösungen*) oder, falls Sie diesen Status bereits besitzen, durch Erreichen von 10 Lösungen* während des Gewinnspielzeitraums	10
	• Erhalt des Badges „Community Hero“ (50+ Lösungen) oder durch Erreichen von 15 Lösungen* während des Gewinnspielzeitraums	20
	• Erreichen von 7 oder mehr Lösungen* während des Gewinnspielzeitraums, sofern Sie die oben	5

	genannten Badges noch nicht besitzen Anstoßen wichtiger Diskussionen, die zu bedeutenden Änderungen in der Community führen (z. B. das Beisteuern von Code für eine Neugestaltung von Community-Elemente; wesentliche Unterstützung beim Verfassen von Richtlinien), nach Entscheidung des Community-Managers oder des Checkmk Teams *Lösung: Wenn eine Antwort des Teilnehmers in einem Thread im Forum als Lösung markiert wird. Es zählen nur Lösungen auf Fragen anderer Nutzer. Lösungen auf eigene Fragen zählen nicht.	3
UX / PM discovery (E-Mail, Online- oder persönliches Interview mit dem Produktteam)	Interviews > 2 Stunden (nicht weniger als 1 Stunde am Stück) innerhalb des Gewinnspielzeitraums	5
Lokalisierung translate.checkmk.com (UI-Übersetzungen), E-Mails und andere Kommunikationsmittel mit dem Produktteam (docs.checkmk.com-Übersetzung)	- Vollständige UI-Übersetzung geteilt durch die Anzahl der beteiligten Mitwirkenden - Überprüfung der LLM-Docs-Übersetzung, bis die Qualität der Übersetzung gut	12 (maximum 3 contributors) 8

	genug für eine Veröffentlichung ist, nach Entscheidung eines Mitglieds des Checkmk Knowledge Management Teams	
Code-Beiträge https://github.com/Checkmk/exchange.checkmk.com https://github.com/Checkmk/ansible-collection-checkmk-general	• Aufnahme Ihres Checkmk-Features in den Mainline-Code (in Abstimmung mit dem Produktteam) • Top 10-Uploader** von Exchange-Paketen • Aktives Beisteuern zur Checkmk Ansible Collection (nach Entscheidung des Collection Maintainers) **Top 10-Uploader: Teilnehmer, die im Gewinnspielzeitraum die meisten neuen Pakete/neuen Versionen hochgeladen haben. Sollten mehrere Teilnehmer die gleiche Anzahl an Uploads aufweisen, werden die Top 10-Plätze an diejenigen vergeben, die ihre Gesamtzahl chronologisch am frühesten erreicht haben."	20 for the new contribution, 10 for the update 1 per package (up to 10) 5